

## Las asociaciones solidarias llenan la Plaza Castelar

10/12/2022



Como es habitual, Elda ha celebrado el **Mercado Solidario** con motivo del Día Mundial de los Derechos Humanos, que se celebra hoy, 10 de diciembre. Durante toda la mañana la Plaza Castelar ha acogido casetas de entidades enfocadas en el medio ambiente, la protección animal y la solidaridad. La amenaza de lluvia ni el viento han impedido que se realice.

Los visitantes han podido conocer de cerca el trabajo que las diferentes asociaciones en Elda realizan por conseguir una sociedad mejor, como Amnistía Internacional, Comercio Justo, Karit, Proclade, Cáritas o Cruz Roja. Asimismo, también se ha instalado un mercado vintage y de asociaciones locales con cosmética natural, artesanía,

diseño, reciclados y antigüedades, es decir, de productos para potenciar la reutilización y la protección del planeta.



Representantes municipales han acudido a visitar este mercado.

En esta jornada los eldenses han podido llevar los artículos que ya no utilizan para participar en la rueda del trueque, es decir, intercambiar productos para darles una nueva vida.

Durante la mañana el público ha disfrutado de un cuentacuentos, un concurso creativo infantil, una actuación circense y un concierto. También se ha leído un manifiesto por los derechos humanos.



Durante la jornada se han hecho actividades para los pequeños.